

Composante d'enseignement : **UFR DSPS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 11

Profil général : civilisation américaine ou britannique ; anglais de spécialité

Job profil : American or British civilisation; specialised English

Mots clés : civilisation britannique ou américaine ; anglais de spécialité (droit et sciences politiques)

Research Fields URAXESS : British or American civilization ; Legal English ; English for Politics and sociology

Profil d'enseignement et filières de formation

Enseignement en TD d'anglais dans les filières Droit, AES et/ou sociologie politique (essentiellement en licence)

Teaching job profile

English Teacher for undergraduate students in Law, Social Administration, Politics and Sociology.

.

Contact :

Contact pédagogique : Judith Maillard

Email du contact pédagogique : judith.maillard@univ-paris13.fr

URL de la composante ou du département : <https://dsps.univ-paris13.fr/>

Profil recherche

Laboratoire d'accueil : UR 7338 Pléiade - Centre de recherches en lettres, langues, sciences humaines et des sociétés, Campus Condorcet, Bâtiment de recherche Sud, 16 Rue des Fillettes, 93300 Aubervilliers.

Site internet : <https://pleiade.univ-paris13.fr>

Unité de Recherche pluridisciplinaire, Pléiade est un laboratoire de l'Université Sorbonne Paris Nord, membre fondateur du Campus Condorcet. Elle regroupe des géographes, des linguistes,

des historiens, des historiens de l'art et du cinéma, des littéraires et des civilisationnistes, travaillant sur les aires gréco-latine, française, francophone, anglophone, arabophone, hispanophone et lusophone.

Le ou la MCF recruté.e sera amené.e à rejoindre l'un des quatre axes de Pléiade en priorité et un autre en rattachement secondaire. Pléiade souhaite développer les travaux sur les outils numériques. Il est aussi possible que ces recherches s'inscrivent dans l'*Institut de recherche fédérative sur les cultures contemporaines du livre, de la lecture et du jeu - MEDIALECT* (structure fédérative de recherche de l'Université Sorbonne Paris Nord <https://llshs.univ-paris13.fr/unites-recherche-plateformes/medialect/>), en s'interrogeant, par exemple, sur les nouvelles écritures liées au numérique et à l'intermédialité. Les résultats de ces recherches pourraient contribuer aux publications de la revue *Itinéraires. Littérature, textes, cultures* <https://journals.openedition.org/itineraires/>, qui édite trois numéros par an.

Le ou la collègue recruté.e contribuera au rayonnement international de l'unité de recherche, dans le développement de collaborations existantes et l'établissement de nouvelles perspectives éventuelles.

Research profile

Pléiade is an interdisciplinary Research Center in the humanities at Université Sorbonne Paris Nord, and a founding member of Campus Condorcet. Pléiade researchers work in geography, linguistics, history, art history, film studies, literature and cultural studies, covering the following linguistic areas: Ancient Greek and Latin, French, English, Arabic, Spanish and Portuguese.

The successful candidate is expected to join forces with one research team within Pléiade, and another as a secondary collaboration.

Pléiade is looking to develop research using digital tools. The candidate may be expected to conduct a linguistic analysis of the digital media, along with MEDIALECT, a collaborative research institute on contemporary book culture, reading and game studies, funded by Université Sorbonne Paris Nord. The results of such research would contribute to the journal *Itinéraires. Littérature, textes, cultures* <https://journals.openedition.org/itineraires/>, which publishes three issues per year.

The successful candidate is expected to develop the current international collaborations of Pléiade, and open up new ones.

Contact : Françoise Palleau-Papin, Directrice de Pléiade, francoise.palleau@univ-paris13.fr